

Netzausbau

Betreiber tauschen Zuständigkeiten

[28.01.2016] Beim Bau der Gleichstromtrassen gibt es einen Betreiberwechsel: Tennet soll die Süd-Ost-Trasse übernehmen, Amprion erhält dafür Zuständigkeiten beim A-Korridor.

Beim Ausbau der Stromnetze kündigt sich ein Zuständigkeitswechsel an. Künftig soll der Übertragungsnetzbetreiber Tennet für den Ausbau der Süd-Ost-Gleichstromtrasse verantwortlich sein. Der bisherige Betreiber Amprion soll im Gegenzug Zuständigkeiten im Bereich des Nord-Teils des A-Korridors bekommen. Wie der Pressedienst des Bundestags meldet, berichtete dies Jochen Homann, Präsident der Bundesnetzagentur, während eines öffentlichen Fachgespräches gestern (27. Januar 2016) im Bundestagsausschuss für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit. Homann sagte, dass die Unternehmen Details zu dem Tausch diese Woche bekanntgeben werden. Der Wechsel habe verschiedene Vorteile. Unter anderem könne die Akzeptanz vor allem in Bayern gesteigert werden.

(al)

Stichwörter: Netze | Smart Grid, Bundesnetzagentur